



Observacion C. Alfandech

Por Angel Ferrer Rodriguez
palan100@hotmail.com

El 25 de mayo, al atardecer, fuimos a la vecina localidad de Tavernes de la Valligna, donde teníamos previsto realizar una jornada de observación popular, para los alumnos del Colegio Alfandech.

Después de todo el día lloviendo, con aire, y nublado el resto, hacia las 6 de la tarde se puso el cielo azul intenso, y lo que parecía imposible ocurrió: Quedó una noche maravillosa, en la que además de una buena temperatura, la atmósfera quedó limpia como pocas veces se ve por estos lares.

Después de la cena, montamos los telescopios, los prismáticos y cambiamos las

pilas a los punteros.

Paco con el suyo viendo la Luna, Amparo con los prismáticos gigantes viendo el Pesebre, y Palmira con el Refractor viendo Saturno. Enric y yo mismo, ajustando el material, ahuyen-



incluso se había tenido que aplazar ya otra vez por lluvia, y a pesar del día tan desastroso, al final fué un éxito apoteósico.

Tan es así, que acabamos más de una hora después de lo previsto, ya que el público no se iba, y nosotros tampoco.



tando moscardones....

haciendo fotos....Un gran éxito de público como se ve en las imágenes. A las 24h30min. nos fuimos a casa. con una satisfacción muy grande, porque hacía ya mucho tiempo que no se podía hacer, e

Hemos de dar las gracias al AMPA, por la gran atención que tuvo con nosotros, invitándonos a cenar, y luego colaborando en mantener el orden en unas colas que necesitaban una cierta organización, del estilo de las que se forman en los parques temáticos, cuando la afluencia de público es intensa.